
社 址 ： 河 南 省 周 口 市 周 口 大 道 邮 政 编 码 ： ４６６０99 编 务 中 心 ：6197608 要 闻 采 访 中 心 ：6190126 综 合 新 闻 中 心 ：6193890 视 觉 新 闻 部 ：6199598 融 媒 体 中 心 ：6069333
新 闻 研 究 室 ：6199316 定 价 ： 1 ． 3０ 元 准 予 广 告 发 布 变 更 登 记 的 通 知 书 豫 周 1901 号 印 刷 单 位 ： 周 口 日 报 社 印 务 中 心 地 址 ： 周 口 日 报 社 院 内 电 话 ： 8223587

国际新闻组版编辑：凡留威 校对：史磊 电话：6199513 Ｅ-ｍａｉｌ押ｚｋｒｂssb＠126．ｃｏｍ ２０19年 7月 23日8
������日本国会第 25 届参议院选举结果 22
日凌晨揭晓。 由自民党和公明党组成的执政
联盟依旧将参议院牢牢控制在手中，但修宪
势力丧失参议院三分之二以上多数。

分析人士指出， 鉴于执政联盟在参议

院议席数超过半数， 安倍政府执政基础得
以维持。而另一方面，随着现有修宪势力削
弱，安倍政府已无法强行修宪，只能通过拉
拢在野党部分保守势力等“策略”重组修宪
阵营。

国际观察

“我在新疆感受到各民族对这个国家的热爱”
———访法国女作家、中国问题专家索尼娅·布雷斯莱

新华社记者 唐霁

法国女作家、 中国问题专家索尼
娅·布雷斯莱曾用一个多月的时间，沿
着古代丝绸之路走进新疆多个地区，和
当地各民族普通劳动者深入交流。她见
到了一个怎样的新疆？布雷斯莱近日在
巴黎接受新华社记者专访，讲述了她眼
中的中国新疆。

“初到新疆时， 我对新疆有很多误
解。为什么会出现这样的误解？我想说，
首先， 如果听信分裂主义者的一面之
词，你无法了解这个地区。其次，关于这
个地区的很多历史书，都充满了西方对
中国历史的偏见，这种偏见同样存在于

很多旅游指南中。 ”她说。
“新疆在很多西方人的头脑中，应

该还停留在中世纪。 但事实上，我看到
那里人们的生活变得越来越好。 ”布雷
斯莱说。

2015 年， 布雷斯莱开启了她的新
疆之行，历时一个多月，行程约 8000 公
里。 “这片土地给了我巨大震撼。 ”2017
年年初，布雷斯莱成立了“丝绸之路”出
版社，并写了两本有关新疆的专著：《新
疆———丝绸之路的一千零一个奇迹》和
《新疆的劳动者》。

“我在新疆的探访中，遇到了不同的

人， 男女老少， 他们向我讲述自己的故
事。这些故事里有他们的人生经历，也有
他们对这个国家的热爱。 ”她感叹道。

在她的第一本书里，布雷斯莱详细
讲述了自己与当地人的相识和交流，描
述了那里的寺庙、沙漠、博物馆……在
第二本书里，她为新疆的医生、教师、工
人、工匠等各民族劳动者绘制了群体肖
像。“我用笔展现新疆文化的多样性，人
文财富和这片土地的美丽。 ”她说。

布雷斯莱指出，中国有 56 个民族，
在新疆可以直观地感受到这种多民族

融合。 “中国政府保护的是所有民族的

权益，并没有厚此薄彼。 中国政府公平
地对待每一个民族，尊重他们的宗教和
文化习俗。 ”

布雷斯莱的学者身份令她格外关注

新疆文化保护工作。她说：“与中国其他地
区一样，中国政府努力保护新疆的文化遗
产，无论是宗教场所还是建筑文物。 ”

布雷斯莱告诉记者，她正打算再次
前往新疆。“‘一带一路’倡议提出后，新
疆建起了一批新的基础设施， 如博物
馆、学校、医院等等。 ”她说，“我迫不及
待地希望重回新疆， 看看那里新的变
化。 ” （新华社巴黎 7 月 22日电）

“我亲眼见证了新疆的快速发展”
———访巴基斯坦中国问题专家苏丹·哈利

新华社记者 刘天

“我真正亲眼见证了新疆的快速发
展，乌鲁木齐现在的繁华程度让人难以
置信。 ” 巴基斯坦中国问题专家苏丹·
哈利日前在接受新华社记者专访时这

样评价中国新疆。
哈利曾是一名巴基斯坦空军飞行

员。退役后，哈利开始了记者生涯，撰写过
多本著作，是巴基斯坦的中国问题专家。
由于工作关系，哈利从上世纪 70年代开
始就经常到访新疆，并一直持续至今。

哈利说，“上世纪 70 年代， 乌鲁木
齐市很小，其他地方也比较落后。 我从
那时候起就经常到新疆，每次都有新的
体会”，如今乌鲁木齐的机场、道路、高

楼大厦和其他设施都非常棒。
哈利说，新疆是一个非常有吸引力

的地方，地域广阔，有高山，有湖泊，有
沙漠，也有现代化城市，更有许多中国
的少数民族和他们特色鲜明的民族文

化。 “这些少数民族保留了自己的文化
和民族特色，他们用自己的古老文化吸
引着世界各地的游客。 ”

哈利对新疆的美食也情有独钟 。
“在乌鲁木齐， 你可以找到来自中国各
地的美食， 你能吃到正宗的重庆火锅，
也有新疆本地特色餐馆可以选择。这也
是新疆各民族融合发展的一个具体体

现。 ”

哈利的足迹几乎遍布了新疆的各

大城市。他走访过各地的巴扎（集市）和
宗教场所， 与当地民众进行广泛交流，
让他对新疆的发展有了更直观、更深刻
的理解，认识到只有和平稳定才能带来
繁荣发展。

哈利说：“我的国家巴基斯坦曾遭
受极端主义和恐怖主义侵袭，这让我们
付出了沉重的代价。 ”中国政府结合世
界各国的相关做法，制定了适合自己的
去极端化措施，同时帮助当地民众过上
幸福生活。

哈利说，中国政府依法严惩暴恐分
子有助于打击极端主义。 “在严惩不法

分子的同时，中国政府还通过职业技能
教育培训等形式，帮助那些曾受到极端
主义思想影响的民众重新回归社会，为
他们提供就业机会，让他们能有更好的
生活。 ”

事实胜于雄辩。 哈利说，中国政府
的去极端化工作取得了很大成效，“极
端主义和恐怖主义思想正在新疆 ‘退
却’”。

展望新疆的未来，哈利说，现在中
国正在积极推进“一带一路”建设，而新
疆正位于丝绸之路经济带，将迎来更大
的发展机遇。

（新华社伊斯兰堡 7 月 21日电）

安倍喜忧参半：执政联盟赢了，修宪势力输了
新华社记者 沈红辉

继续执掌参院

日本参议院议员任期 6 年，每三年
改选一半， 此次改选的是 2013 年当选
议员。 根据日本去年修改的相关法律，
参议院议席数扩容 6 席，从原先的 242
席增至 248 席， 本次选举先扩容 3 席，
共选出 124 名参议员，选举后参议院议
席总数达到 245 个。

最终开票结果显示， 自民党斩获
57 席，计入公明党 14 席后 ，执政联盟
合计获得 71席。加上未改选的 70 个议
席， 执政联盟选后在参议院占据 141
席，超过半数，继续掌控参议院。

分析人士指出，由于日本选民求稳
心态明显， 再加上在野党难改颓势，执
政联盟此次获胜在意料之中。 2012 年
安倍政权上台以来，自公执政联盟在日
本政坛始终占据主导地位，赢下多次众
议院和参议院选举。此次选举结果再次
体现了这一政坛格局。安倍政府将继续
拥有稳固的执政基础，内政外交政策预

计维持基本不变。
此次选举中，主要在野党立宪民主

党、日本维新会、日本共产党和国民民
主党分获 17 席、10 席、7 席和 6 席。 为
打破自民党独大格局，在野党在部分选
区展开合作推举联合候选人，但即便如
此，最大在野党立宪民主党所获议席也
不及执政联盟四分之一，无法对执政联
盟造成实质威胁。

本 次 参 议 院 选 举 投 票 率 仅 为

48.8%， 是日本战后国会选举投票率历
史第二低值，显示选民对选战议题和推
动朝野势力变动的兴趣不大。

修宪难度加大

选前，修宪势力能否维持三分之二
以上多数是本次参议院选举关键看点

之一。 在这方面，在野党可以说成功实
现阻击。

自民党、公明党、日本维新会等修
宪势力在选举中共获得 81 个议席，加
上 79个未改选议席， 在参议院的议席

数降至 160 个议席，不足议席总数的三
分之二。 根据日本修宪相关程序，发起
修宪动议需要在国会众参两院分别获

得三分之二以上议员支持。
日本舆论普遍认为，这一结果意味

着修宪势力依靠议员数量优势强行修

宪的可能性消失， 安倍所提出的“2020
年实施新宪法”目标恐怕无从实现。

安倍 21日深夜在接受各大媒体采
访时宣称，他将在剩下的任期中对修宪
发起挑战。安倍这一届的首相任期将在
2021年到期。 有媒体认为，安倍可能另
辟蹊径，拉拢部分对修宪持开放态度的
在野党议员，重组修宪势力。其中，国民
民主党议员是其拉拢重点之一。

不过， 安倍的修宪路线设计并非易
事。首先，立宪民主党坚决反对在安倍执
政期间修宪， 这个最大在野党将继续在
国会扮演阻击安倍的堡垒。其次，国民民
主党虽有被挖墙脚的可能， 但其党内人
士向日本媒体强调，“很多选民是因为国
民民主党反对安倍修宪而将票投给了我

们， 党内保守派议员不可能背叛这种民

意，领导层也不会纵容他们投敌”。
此外，现有修宪势力也不是铁板一

块。 2016年参议院选举后，修宪势力在
众参两院均达到可以发起修宪动议的

三分之二多数。 但过去 3 年，修宪日程
并未取得重大进展，近来更是处于停滞
状态。 其重要原因就是自民党、公明党
和日本维新会虽然支持修改宪法，但对
修改内容意见不一。

公明党对含有将自卫队写入宪法的

自民党修宪草案态度谨慎。日本维新会希
望通过修宪实现行政体制改革等，其目标
和自民党也存在差异。 对安倍而言，统一
现有修宪势力意见本身就十分艰巨。

分析人士认为，在过去 3年修宪势力
占据较大优势的背景下，安倍尚且未能在
国会发起修宪动议，如今在参议院失去三
分之二以上多数后，修宪难度将进一步加
大。 （新华社东京 7 月 22日电）

澳大利亚国家博物馆举办
“中国文化日”活动

7 月 21日，在澳大利亚堪培拉的国家
博物馆，观众在“中国文化日”活动上观看
舞狮表演。

澳大利亚国家博物馆 21 日举办内容
丰富的“中国文化日”活动，吸引当地数千
民众前来观看并参与其中。

新华社发

中国帮助巴基斯坦民众缓解“吃水难”问题
新华社巴基斯坦奎达 7 月 22日电

（记者 刘天）由中国援建的 5 处供水站
21 日正式移交巴基斯坦俾路支省首府
奎达市方面，供水站将有助于缓解奎达
市民众“吃水难”问题。

在交接仪式上， 巴基斯坦国民议
会副议长卡西姆·苏里感谢中国在奎
达市面临严重缺水问题时伸出援助之

手， 再次证明了中国是巴基斯坦真正
的朋友。

中国驻巴基斯坦大使馆公使衔参

赞赵立坚表示，“供水站项目是中国大
使馆赠送给奎达市民的礼物”。目前，中

巴两国政府同意在巴基斯坦的偏远和

落后地区开展更多民生项目，帮助生活
在这些地区的人们提高生活水平。

奎达市水务部门负责人穆吉卜·拉
赫曼说，奎达市有 250 万人口，每天用
水缺口达 2000 万加仑 （约合 7.58 万
吨）， 由中国援建的这 5 处供水站有助
于缓解民众的“吃水难”问题。

据了解，这 5 处供水站位于奎达市
的不同地区，由太阳能供电的机器抽取
地下水， 每天总共抽取约 456 吨水，通
过市政供水系统提供给奎达民众。抽水
站能够为奎达市供水超过 20 年。

比利时庆祝国庆日

7 月 21 日，在比利时布鲁塞尔，比利时国王菲利普（右三）、王后玛蒂尔德（左
三）与大公主伊丽莎白（右二）、大王子加布里埃尔（左二）、小公主埃莱奥诺（左一）
和小王子埃曼努尔（右一）参加国庆日庆祝活动。

当日，比利时举行阅兵式庆祝国庆日。 新华社发

朝鲜举行第 19届地方人民会议议员选举
7 月 21 日，在朝鲜平壤金正淑缫丝厂内的一个投票站，一名选民（前左）从该

选区的选举委员会负责人（前右）手中接过选票。
朝鲜第 19 届地方人民会议议员选举 21 日举行，将选出朝鲜全国各道（直辖

市）、市（区）、郡人民会议议员。 新华社发

乌干达中国社团联合会举行揭牌仪式
新华社坎帕拉 7 月 21 日电（记者

张改萍） 乌干达中国社团联合会 21 日
在乌首都坎帕拉举行揭牌仪式。

中国驻乌干达大使郑竹强及使馆

成员、在乌华侨华人社团和其他侨民代
表等出席。郑竹强表示希望联合会秉持
为华侨华人办实事的初心，成为华侨华
人团结的纽带。

他说，乌干达中国社团联合会的成
立标志着在乌侨团建设和侨界发展跃

上了新高度，将在为侨民服务、促进中

乌友好方面发挥作用。
季永灵被推选为会长。 他表示，乌

干达中国社团联合会是集服务、公益于
一体的非营利组织，将成为维护在乌华
侨华人合法权益的平台。

乌干达中国社团联合会由在乌多

个侨团倡议自愿组成。自去年底成立以
来， 在中国驻乌干达大使馆的领导下，
联合会在敦促当局重视在乌华侨华人

安全问题上发挥了作用，并组织了多场
文化活动。

德国新防长主张增加国防开支满足北约标准
新华社柏林 7 月 21 日电（记者 张

远 任珂）德国新任国防部长安妮格雷
特·克兰普-卡伦鲍尔 21 日主张德国
政府增加国防支出，以逐步满足北约成
员国国防支出占本国国内生产总值

（GDP）2%的标准。
克兰普-卡伦鲍尔当天接受《星期

日法兰克福汇报》采访时说，她呼吁政
府大幅增加军事开支，因为德国已经向
北约明确承诺， 到 2024 年逐步达到国
防支出占 GDP2%的目标。

克兰普-卡伦鲍尔说，北约仍是德
国安全的基石，她不认为一些欧洲层面
的安全主张可以取代北约。她对政府目

前国防预算的规划持批评态度，因为以
此计算， 未来几年国防支出占 GDP 比
率会降低。 她说，国防支出的目标不是
“今天明天就能完成的”， 但至少要清
楚，德国要向达成目标前进。

2018 年 ， 德国国防预算占 GDP
的比重约为 1.24% ， 与 2017 年比重
持平 。 按照德国媒体估算 ，如果政府
要 在 2024 年 达 到 国 防 支 出 占

GDP2%的目标 ， 现有国防预算需要
翻倍 。 而德国现阶段有经济放缓趋
势 ， 政府预计至 2023 年将面临预算
缺口 ，能否保障国防预算如此大幅增
加存在较大疑问 。


